

Beschluss 3: Weltjugendtag 2019 in Panama

Antragsteller: BDKJ-Diözesanvorstand

Der BDKJ-Diözesanverband bereitet in Kooperation mit der kja Würzburg und weiteren KooperationspartnerInnen eine Fahrt zum Weltjugendtag 2019 nach Panama vor und führt diese durch.

Begründung:

Der internationale Weltjugendtag ist ein fester Bestandteil der kirchlichen Jugendarbeit. Die Beteiligung des BDKJ ist aus politischen Gründen sinnvoll: Zum einen wegen der Möglichkeiten, die Themen der Jugendverbände in der internationalen Jugendbegegnung zu platzieren, zum anderen aus kirchenpolitischer Sicht. Nicht zuletzt von Seiten der Bischöfe genießt der Weltjugendtag nämlich hohes Ansehen. Eine Beteiligung der Jugendverbandsarbeit ist deshalb eine hervorragende Möglichkeit zur Kontaktpflege, insbesondere zu unserem neuen Diözesanbischof.